



Résultats de l'offre de rachat des BSAAR par WMC holding de contrôle d'Alain Weill

La dernière assemblée générale des actionnaires réunie le 20 mai 2010 a rendu immédiatement cessibles les BSAAR émis le 7 novembre 2008.

En conséquence, WMC, premier actionnaire du Groupe, a offert à l'ensemble des porteurs de BSAAR de leur racheter au prix d'émission, à savoir 1,68 euros par BSAAR.

A la suite de l'offre de rachat, WMC a racheté 686 631 BSAAR. Compte tenu de ce rachat, WMC détient à ce jour 98,2% des BSAAR en circulation.

Pour rappel, le prix d'exercice des BSAAR est égal à 21,23€ et leur parité est de 1,071 action NextRadioTV par BSAAR. Leur période d'exercice s'étend du 7 novembre 2011 au 7 novembre 2013.

Au travers de cette opération, Alain Weill, Président, démontre à nouveau ainsi sa confiance dans le développement et l'avenir du Groupe NextRadioTV.